

ENFANT PLACÉ EN FAMILLE D'ACCUEIL PAR JUGEMENT ADMINISTRATIF QUEL COMPORTEMENT A ADOPTER

Les jeunes enfants placés en famille d'accueil par jugement administratif peuvent être dans une situation émotionnellement difficile, ce qui nécessite une approche sensible et bienveillante de la part de tous les adultes impliqués dans leur vie.

Quelques recommandations sur le comportement à adopter :

Créer un environnement sécurisant

Assurez-vous que l'enfant se sente en sécurité et bien accueilli. Fournissez-lui un espace confortable, propre et adapté à son âge où il peut se sentir chez lui.

Montrer de l'empathie et de l'écoute

Les enfants placés peuvent ressentir de la confusion, de la tristesse, de l'anxiété ou d'autres émotions complexes. Soyez à l'écoute de leurs besoins émotionnels, montrez de l'empathie et encouragez-les à exprimer leurs sentiments.

Respecter leur histoire et leur parcours

Chaque enfant a son propre vécu. Respectez leur histoire, leurs coutumes, et leurs croyances. Ne les forcez pas à partager des détails qu'ils ne sont pas prêts à divulguer.

Établir des routines et des limites claires

Les enfants se sentent en sécurité avec des routines stables et des limites claires. Établissez des règles et des attentes cohérentes, mais soyez aussi flexibles et compréhensifs face à leurs réactions.

Encourager la connexion avec la famille biologique (si possible)

Dans certains cas, il peut être bénéfique pour l'enfant de maintenir des contacts avec leur famille biologique. Respectez les décisions du juge ou de l'assistance sociale sur ce point, et soutenez l'enfant dans ces interactions si elles sont appropriées.

Collaborer avec des professionnels

Travaillez étroitement avec des travailleurs sociaux, des psychologues, des enseignants, et d'autres professionnels impliqués dans le bien-être de l'enfant. Suivez leurs recommandations pour fournir le meilleur soutien possible.

Favoriser l'éducation et les activités positives

Encouragez l'enfant à participer à des activités éducatives et récréatives qui lui plaisent. Cela peut l'aider à s'intégrer dans son nouvel environnement et à développer de nouvelles compétences.

Être patient et compréhensif

Les enfants placés en famille d'accueil peuvent prendre du temps pour s'adapter à leur nouvel environnement. Soyez patient avec eux, même s'ils montrent des comportements difficiles ou des résistances.

EN RÉSUMÉ

L'important est d'offrir un environnement aimant, sûr et stable tout en respectant le parcours unique de chaque enfant.

©Pierre-Etienne Gautier/psychanalyse.com